



---

## Aprobado la propuesta de Reforma del Trabajador Autónomo

El Consejo de Ministros ha recibido un informe de la ministra de Empleo y Seguridad Social sobre la Proposición de Ley de Reformas Urgentes del Trabajo Autónomo, así como sobre la evolución de la apuesta del Gobierno por el trabajo autónomo.

La Proposición de Ley recoge menos cargas económicas y administrativas para los autónomos, un impulso a la tarifa plana de cincuenta euros, más derechos para los trabajadores autónomos y una mejora de la conciliación de estos trabajadores.

[http://www.lamoncloa.gob.es/consejodeminstros/referencias/documents/2017/refc20170629e\\_1.pdf](http://www.lamoncloa.gob.es/consejodeminstros/referencias/documents/2017/refc20170629e_1.pdf)

Fte:LA MONCLOA

...